

Socorrismo básico para escuelas // cd14

Historias con final feliz Actividades | Para los chicos

Historias con final feliz

Esta actividad está pensada para chicos de todos los niveles educativos, realizando las aclaraciones necesarias según el nivel.

Se puede incluir en la clase de Ciencias Naturales, en Lengua, o bien como una actividad transversal.

Síntesis de la actividad:

Se trata de que los chicos escriban finales para ciertas historias con la consigna de que esos finales sean felices, a partir de la prevención y el socorrismo.

Los siguientes textos son principios de narraciones. Estas narraciones pueden terminar bien o mal, y eso depende de vos.

Escribí finales felices para estas historias, pero no cualquier final feliz. No queremos finales felices con la intervención de hadas, ni de dioses, ni del recurso “era todo un sueño”. Nada de eso: queremos que las situaciones se solucionen a partir de la prevención y el socorrismo.

1. Leé los siguientes textos.
2. Informate sobre el caso en los enlaces correspondientes.
3. Escribí el final de la historia.
4. Lean en clase los finales y coméntenlos entre todos.

Problemas en el tobogán

Matías está en la sala de 5 años del jardín. Lo que más le gusta de la escuela es el momento en que la seño los lleva a los juegos. Matías es el que más rápido recorre el pasamanos, el que se hamaca más alto y, sin duda, el que mejor se tira del tobogán. Cuando Matías sube al tobogán, todos los chicos se reúnen para mirarlo: parece volar. Un día, intentó tirarse parado, caminando y... una zapatilla se le trabó en la madera y se cayó. El dolor era intenso y Matías lloraba... Nadie sabía qué hacer, pero a Mati le dolía mucho el brazo y la parte de atrás de la pierna. Hasta que llegó el socorrista y...

Para continuar esta historia podés buscar información haciendo [clic aquí](#)

Falta un botón

La señorita Marta estaba segura: había cinco botones en la mesa de los chicos de segundo año que estaban jugando al ludo. Y ahora había cuatro... y el que faltaba no aparecía por ninguna parte... y a Milena se le estaba poniendo muy roja la nariz...

Para continuar esta historia podés buscar información haciendo [clic aquí](#)

Todos afuera

La explosión los tomó a todos por sorpresa. De pronto el cielo se puso negro, los vidrios empezaron a temblar sin parar, el ruido ensordeció y dejó atontado a todo el mundo. Luego comprobaron que varios vidrios se habían roto. Los más chicos empezaron a llorar. ¿Sería la fábrica vecina? Había que dejar la escuela...

Para continuar esta historia podés buscar información haciendo [clic aquí](#)

Emergencia en el colectivo

Nadie se dio cuenta de nada hasta que el señor se cayó del asiento. Algo le estaba pasando, respiraba con dificultad y estaba rojo como una llamarada. El chofer detuvo la marcha. ¿Qué hacer?

Para continuar esta historia podés buscar información haciendo [clic aquí](#)